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11-38:21 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollerl 

dos Nauunillratca XVII. OI.O"I'bunllpenode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. PRAXMARER, PROBST 
an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 
betreffend Musiksonderschulklassen 

Die Sonderformen der Schulen mit dem Schwerpunkt Musik erfreuen sich bei 
Eltern und Schülern größter Beliebtheit. Damit manche Schüler keinen zu 
weiten Schulweg zurücklegen müssen, wurden in einigen Schulen Sonder
klassen mit unterschiedlichen Lehrinhalten und unterschiedlichem Stunden
ausmaß eingerichtet. Dementsprechend wurde der Musikunterr.icht auch von 
verschiedenen Lehrern erteilt. 
Nach Information der Anfragesteller sollen diese Sonderklassen nun auf

gelöst werden, wodurch viele Lehrer ihre Posten verlieren bzw. keine 
volle Lehrverpflichtung mehr haben könnten. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an die 
Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport die nachstehende 

A n fra g e 

1. Ist es richtig, daß die oben genannten Sonderklassen aufgelöst werden 

so llen? 
2. Wenn ja: a) Welche Auswirkungen wird dies auf die Beschäftigung der be

treffenden Lehrer haben? 
b) Werden Sie sich für einen gleitenden Übergang von der bis~ 

herigen Gepflogenh~!~_~~m erlaßmäßige~ Zustand einsetzen? 
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